

Mitmachen. Mitreden. Mitgestalten.

Der Integrationsrat der Stadt Köln –
Deine Stimme zählt!



Du lebst in Köln? Deine Geschichte ist international?

Dann hast Du eine Stimme für den Integrationsrat!

Der Integrationsrat der Stadt Köln ist für junge Menschen wie Dich da. Und ganz konkret: für mehr Mitbestimmung, mehr Sichtbarkeit und mehr Chancen für alle!

Was macht der Integrationsrat eigentlich?

Er bringt Themen auf den Tisch, die junge Menschen mit internationaler Familiengeschichte betreffen und zwar in Schule, Ausbildung, Freizeit oder bei der Jobsuche. Und er redet mit, wenn es um Entscheidungen in der Stadt geht.

Warum ist das wichtig?

Weil Du etwas verändern kannst! Und weil Deine Meinung zählt. Köln ist vielfältig – und genau das soll auch in der Politik sichtbar und hörbar sein.

Mach mit!

Ob bei Aktionen, Projekten oder bei den nächsten Wahlen zum Integrationsrat:
Zeig, was in Dir steckt!

Weitere Infos

www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/soziales/integrationsrat/index.html



Kontakt

Amt für Integration und Vielfalt
Kommunales Integrationszentrum
Integrationsrat der Stadt Köln
Kleine Sandkaul 5
50667 Köln

integrationsrat@stadt-koeln.de

Ein Gremium der

